

## Kleine Künstler

Kreatives Basteln beim Gottenheimer Sommerferienprogramm

**Gottenheim.** Mit einem Bastelanbot bereicherte der Akkordeonspielring Umkirch/Gottenheim das diesjährige Sommerferienprogramm. Eingeladen waren Kinder ab sechs Jahren, die eine leere Plastikflasche mitbringen und sich überraschen lassen sollten, was man aus dieser alles basteln kann.

Zuerst durften die Teilnehmer am vergangenen Donnerstag, 18. August, jedoch ihre Kreativität beim Verzieren von Steinen unter Beweis stellen. Mit kleinen Mosaiksteinen und Muscheln wurden sie zu richtigen Kunstwerken veredelt. Blumen und Schmetterlinge, aber auch Landschaften mit Wiesen und Strände mit Palmen waren anschließend auf den Steinen zu erkennen: „Das ist mein Schmetterling, hier sind die Fühler, die Flügel und eine Muschel. Und das ist ein See mit einem Schatz“, erklärten zwei Künstlerin-

nen ihrer Werke. Während Kleber und Fugenmasse trockneten, ging es den Plastikflaschen an den Kragen. Die untere Hälfte wurde zu einem Blumengefäß zurechtgeschnitten und bunt bemalt.

Dabei wurde die Flasche so ausgeschnitten, dass am Rand noch ein Tierkopf entstand, je nach Ohrenform wurden dann Bären, Katzen, oder Hasen draus, aber auch zu anderen Motiven ließen sich ein paar Bastler hinreißen. Aus der oberen Hälfte der Flasche wurde dann mit Hilfe von Draht gleich schon die erste Blume für die neue Vase. Der Flaschenhals wurde zu Blütenblättern umgebogen und dann ebenfalls bunt bemalt.

Auch hier waren Spaß und Kreativität keine Grenzen gesetzt - nur die Hände waren anschließend genauso bunt wie die neu entstandenen Kunstwerke. (jt)



**Kreatives Basteln beim Gottenheimer Sommerferienprogramm: Die Kinder zauberten Blumen, Strände oder Schmetterlinge.**

Foto: jt